



Listen to this article

ORACIÓN INTERNACIONAL CONTRA EL ANTISEMITISMO Y EL NAZISMO

INVITA
Biblia Torah Viviente
TELEGRAM
t.me/bibliatoraviviente

Destruimos por medio de la oración de autoridad el espíritu de oposición a Elohim y el odio a su pueblo escogido

Únete a la Oración Internacional contra el Antisemitismo y el Nazismo y declara tu elección al mundo físico y espiritual!

Miles de creyentes unirán sus voces en oración para resistir el espíritu de oposición a Elohim a través del odio a su pueblo escogido (antisemitismo) y las amargas consecuencias que trae para nuestras vidas y nuestros países.

Únete a la oración para cambiar el futuro de tu país

Si quieres realizar una oración en tu congregación, organizar una oración inter-eclesiástica en tu ciudad u orar individualmente, únete aquí al proyecto en Español.

Escribanos a: bibliatoraviviente@gmail.com Con los siguientes datos.

Servicio

Pastor, Roe, Líder

País

Email

Formato de participación

Oración de la Congregación

Oración intereclesiástica

ACERCA DE LA ORACIÓN

Únete a todos aquellos que creen en la palabra de Elohim sobre el pueblo de Israel y el Pueblo judío y la salvación del mundo entero, y también desean bendiciones para su tierra y su pueblo.

A lo largo de los años, las oraciones tienen lugar en ciudades de varios países, participan creyentes de diversas denominaciones en 50 países (aprox) del mundo. Creyentes de mas de

150 congregaciones en 49 ciudades de diferentes países oran al unísono contra el antisemitismo y el nazismo, y estamos creciendo en numero.

La Importancia de la Oración Contra el Antisemitismo

Cuando el antisemitismo cobra fuerza, ¿qué podemos hacer nosotros, como creyentes en el Elohim de Israel? Sabemos con certeza que tenemos el poder de la oración y la autoridad dada por Elohim para detener los ataques baratos del enemigo. ¿Por qué baratos? Porque la Escritura nos dice que haSatán es “como león rugiente, que anda buscando a quién devorar” (1 Kefa/1 Pedro 5:8). Él no es un león ni tiene la autoridad del león. Sabemos que nuestro León, el verdadero León de la tribu de Yehudáh (יהודה), es Yeshúa Ben David.

Debemos reconocer la importancia de nuestras oraciones contra el antisemitismo, ese espíritu que se levanta una y otra vez. Este espíritu se disfraza de diferentes maneras: bajo el manto de la verdad, los valores tradicionales y otros argumentos engañosos. Recordemos que los nazis se autodenominaban la raza aria, una supuesta “raza súper elegida”. ¿No les recuerda esto a la idea de ser un “pueblo portador de Elohim”? Para mí, esto es un recordatorio claro de por qué debemos orar y actuar.

La Escritura también nos enseña que “nuestra lucha no es contra carne ni sangre” (Efesios 6:12). No estamos llamados a luchar contra las personas, porque Elohim ama a cada ser humano. Ama incluso a los pecadores, aunque aborrece el pecado. Por ello, nuestras oraciones no buscan replicar los actos de aquellos que se dejan llevar por el odio. Nuestras oraciones son siempre intercesión: un clamor por misericordia y justicia. Sin embargo, también nos posicionamos firmemente contra aquel que está detrás de estos actos malvados.

El espíritu de antisemitismo no solo es un ataque contra el pueblo judío; es una rebelión directa contra el plan eterno de Elohim. Cada creyente está llamado a interceder y a tomar autoridad espiritual, proclamando la victoria que ya ha sido ganada a través de Yeshúa HaMashíaj. Recordemos siempre que, como parte de la Kehilah mesiánica, somos luz en un mundo que necesita desesperadamente la verdad de Adonái.

¿Qué es el antisemitismo?

El antisemitismo es el odio (a menudo inconsciente o inexplicable), la hostilidad (manifiesta o encubierta) y la indiferencia hacia el pueblo judío, así como hacia el Estado de Israel. Es importante decirlo con claridad: los judíos no han sido amados en muchas épocas, y posiblemente esta actitud persista en el futuro. A veces, incluso, se les odia abiertamente.

Pero el problema radica en que, en el caso de otras formas de odio, este suele originarse como una respuesta a una acción específica: alguien nos perjudica (o creemos que lo ha hecho) y, en consecuencia, lo odiamos. Sin embargo, con los judíos sucede lo contrario: primero se les odia y luego se busca la razón para justificar ese odio.

Se les ha odiado por permitir que se les humille y también por resistirse a la humillación. Se les ha despreciado tanto por su supuesta ignorancia y atraso como por sus contribuciones a la ciencia, la filosofía y el arte. Se les ha criticado por su debilidad física y también por su fuerza. Se les ha acusado de estar culturalmente atrasados y, a la vez, de dominar industrias como Hollywood. Se les ha culpado por participar en revoluciones y también por ser contrarrevolucionarios. Basta con ser judío, y siempre se encontrará una razón para odiarlos. Esta es la primera característica del antisemitismo.

La segunda característica del antisemitismo es que el odio hacia un judío se extiende a todo el pueblo. Una ilustración clásica de esto es la historia de Mordejai (מרדכי) y Amán (אמאן), descrita en el libro de Ester. Cuando Mordejai no quiso inclinarse ante Amán, este no solo quiso castigar a Mordejai, sino que planeó exterminar a todo el pueblo judío.

La tercera característica del antisemitismo es la contradicción inherente: se cree que el pueblo judío es responsable de todo el mal en el mundo, pero, como excepción, los judíos cercanos —vecinos, colegas y conocidos— suelen ser considerados “personas encantadoras”.

Es fundamental entender que el antisemitismo no es un fenómeno moderno ni exclusivo de nuestro tiempo. Es una oposición antigua hacia Elohim (אלים), expresada a través del odio hacia Su pueblo escogido, Israel. Este conflicto tiene raíces profundas en el rechazo de la voluntad divina y el plan de redención establecido por Adonái. יהוה.

Parte 1

¡El antisemitismo no es una tendencia nueva!

Esta es una antigua oposición espiritual al Creador debido al odio hacia Su pueblo escogido: Israel.

Prácticamente desde las primeras páginas del tanak, encontramos ejemplos de antisemitismo:

- Faraón (Ex/Shemot 1-14)

- Balak (Num/Bamidbar 22)

- Amán (Libro de Ester)

- Amalec (Ex/Shemot 17:8-16)

«Amalek» - es un símbolo de la totalidad de todas las fuerzas de los falsos sistemas religiosos, políticos, militares y económicos y sus portavoces.

Amalec era considerado el antepasado de los amalecitas, su nombre también sirve para referirse a todo este pueblo.

Los «Amalecitas» son un pueblo opuesto a la Voluntad de Elohim, que entró en batalla con los israelitas en la frontera de su paso a la tierra de Canaán.

En tiempos de Ezequías, la tribu de Shimeón destruyó espiritualmente a los amalecitas, cumpliendo finalmente la profecía de Bilaam.

Amalecitas - Los beduinos del Sinaí eran enemigos irreconciliables de Israel y a menudo asaltaban Palestina (Israel). Por la naturaleza de su relación histórica con Israel, esta nación se ha convertido en un prototipo de pueblo opuesto a la Voluntad de Dios, una imagen colectiva de tales sistemas religiosos e ideológicos que luchan constantemente contra los «israelíes», es decir, contra la gente de la verdadera Fe.

A lo largo de la historia, los «Amalequitas», es decir los pecadores están librando una «guerra» con los «israelíes» - con los justos, tratando de denigrarlos, calumniarlos y destruirlos para que no expongan su anarquía. (ver «Guerra», «Israel, israelita»)

Ex-Shemot 17:8-10 [8]Luego Amalek vino y peleó contra Israel יִשְׂרָאֵל en Refidim. [9]Moshéh מֹשֶׁה dijo a lehoshúa «Escoge hombres para nosotros, sal, y pelea con Amalek. Mañana yo me pararé en la cumbre de la colina con la vara de Elohim en mi mano.» [10]lehoshúa לְהֹשֻׁעַ hizo como Moshéh מֹשֶׁה le había dicho y peleó con Amalek. Entonces Moshéh מֹשֶׁה, Aharon אהרן y Hur subieron a la cumbre de la colina. - “luchar” aquí significa conducir una “guerra” espiritual por la Palabra de la Verdad Divina, para convencer a los “Amalekitas” que su visión del mundo es falsa. (ver «Guerra»)

El profeta Moshéh instruyó a lehoshúa, su compañero espiritual, el “comandante”, a elegir personas que, como él, sean capaces de “luchar” espiritualmente contra los paganos con la Verdad de la Palabra de Elohim.

» 9 ... Mañana yo me pararé en la cumbre de la colina con la vara de Elohim en mi mano». - «mañana», tiempo futuro, la Palabra de Elohim, que Moshéh predicó, se convertirá en «en la Cima», es decir, exaltado espiritualmente en un pueblo justo, y la «Vara de Elohim», - la Sabiduría de Elohim, realizará las obras de guía espiritual, gobierno del pueblo.

“Moshéh y Aharon y Hur subieron a la cumbre del monte” - tres Representantes de Elohim: Moshéh, su pueblo afín, hermanos espirituales, “guerreros” espirituales - Aharon y Hor, sus métodos de evangelizar la Verdad, “subieron” a la «Cima» del conocimiento de Elohim, fue llamado para la realización de la victoria espiritual sobre los enemigos de «Israel» - sobre los pecadores, sobre su forma de vida impía.

“ 11 Y cuando Moshéh levantó sus manos, Israel prevaleció...” - Cuando Moshéh “levantó sus manos”, i.e. llevó a cabo la tutela espiritual sobre el pueblo de Israel, les enseñó victorias espirituales, luego este pueblo venció todas las tentaciones pecaminosas y derrotó las creencias paganas de otros pueblos.

También cuando «Israel», el pueblo cumpliendo los Mandamientos de Elohim, en su oposición a las creencias paganas de los pueblos de su entorno, siguió a su líder espiritual, la Revelación de la Torah de la Voluntad de Elohim, entonces vencieron en esta lucha.

«...Moshéh...cuando bajó sus manos, Amalek prevaleció». - cuando la guía espiritual de Moshéh no encontró el apoyo del pueblo israelí, entonces prevaleció «Amalek», es decir, fuerzas de oposición a la Voluntad de Elohim penetraron en el ambiente del pueblo de Israel, que lo venció espiritualmente y lo esclavizó.

Pero las manos de Moshéh estaban pesadas, y entonces tomaron una piedra y la pusieron debajo de él, y él se sentó sobre ella, mientras Aharon y Hur sostenían sus manos, uno de un lado y el otro del otro [lado]. Y sus manos se alzaron hasta que se puso el sol. - pero cuando a Moshéh le resultó difícil cumplir la obra que Elohim le había encomendado, entonces sus hermanos espirituales “pusieron una piedra debajo de él”, es decir, fortaleció su fe con la Palabra de la Voluntad de Elohim.

La expresión «las manos de Moshéh estaban pesadas» significa que las Verdades de los Pactos de Elohim, que Moshéh expuso al pueblo, fueron percibidas por el pueblo con dificultad. Por lo tanto, en el asunto de proclamar la Verdad, Moshéh necesitaba la ayuda espiritual de aquellas personas que son capaces de «sostener las manos de Moshéh», es decir, para continuar, para afirmar la Causa de Elohim con sus diversas habilidades y posibilidades espirituales.

Y 13 lehoshúa derribó a Amalec y a su pueblo a filo de espada. – esto significa que las fuerzas espiritualmente activas del pueblo de israel, bajo el liderazgo de lehoshúa, «El filo de la espada», es decir por el poder de la Verdad de la Palabra de Elohim, «expuesta», derriba la oposición de los «Amalecitas» (expresada en su religión pagana, falsas enseñanzas, en la idolatría, doctrinas de reemplazo) a la torah de Elohim, enseñada por Moshéh.

Estos prototipos son una vívida evidencia profética de que la lucha del pueblo de Israel siguiendo la Voluntad de Elohim contra “Amalec” , es decir, contra las tinieblas dominantes del mundo pecador, inevitablemente terminará con la victoria y el triunfo de la Voluntad de Elohim en generaciones rectamente vivas, en el Reino de Elohim en la tierra, por medio de lehoshua – Yeshúa.

Ex-Shemot 17:14 [14]Adonái יהוה dijo a Moshéh הַנָּשָׁעַט: «Escribe esto en un libro para ser recordado, y díselo a lehoshúa עֵזֶר־נָשָׁעַט: Yo borrará completamente la memoria de Amalek de debajo del cielo.» – Moshéh, inspirado por las conocidas Leyes Divinas de la vida, fue impulsado a escribir estas Leyes de Elohim en el Libro de las Sagradas Escrituras, la Torah.

Elohim llamó a Moshéh para inspirar a lehoshúa, y en su persona a todos los futuros «guerreros» de Elohim, luchadores espirituales por la Verdad, para que estuvieran absolutamente seguros de que todos los opositores a la Verdad serían inevitablemente «borrados» de la memoria histórica de las generaciones futuras de los pueblos justos.

Ex-Shemot 17:15 [15] Moshéh הַנָּשָׁעַט edificó un altar, lo llamó Adonái יהוה Nisí – Adonái es mi bandera, o mi señal de poder,

Ex-Shemot 17:16 [16]y él dijo: «Porque la mano de ellos estaba contra el trono de יהה lá , Adonái יהוה peleará contra Amalek de generación en generación.» – Amalek, como figura histórica, se ha convertido en un símbolo de toda desobediencia y oposición de los pecadores a la Voluntad de Elohim.

El pueblo de la verdadera Fe hebrea, «Israel», confesando rigurosamente Su Voluntad entre varios sistemas paganos, políticos y religiosos del mundo, siempre ha librado una lucha espiritual con el mundo de la anarquía en todas sus manifestaciones. Tal «Guerra» espiritual continúa en el mundo moderno, representantes de varias religiones en su oposición a los Mandamientos de Elohim.

Num-Bamidbar 24:15-16,20 [15][7] Así que él hizo este pronunciamiento: «El tomó su parábola y dijo, Bilaam el hijo de Beor dice: el hombre que ve, verdad dice; [16]dijo el que oyó los dichos de Adonái יהוה, y el que sabe la ciencia del Altísimo, el que vio la visión del

Omnipotente; caído, mas abiertos los ojos: [20]El vio a Amalek tomó esta parábola y dijo: «Primera entre las naciones es Amalek, pero su zera perecerá.

El profeta Bilaam, aunque “cayó”, i.e. se retiró de la Voluntad de Elohim, pero al tener conocimiento de ella, pudo «ver», es decir, reconocer e identificar signos espirituales, características del pueblo aquí representado en la imagen de «Amalec», que siempre se opondrá a los Mandamientos de Elohim.

“... Primera entre las naciones es Amalek, pero su zera perecerá. – “Amalek” es una imagen, una característica del primer sistema de pecado dominante en la historia de los pueblos y del pueblo, “conduciendo” a cometer iniquidades, sirviendo a los ídolos, siguiendo falsas enseñanzas, – dándose cuenta así del conjunto de sus obras pecaminosas.

Este primado en el camino del pecado conducirá a los pueblos de Amalek a la decadencia moral y, posteriormente, a la degeneración y la muerte.

Jue-Shoftim 12:15 [15]Luego Abdón el hijo de Hillel de Pireaton murió y fue sepultado en Pireaton en el territorio de Efraim en las montañas de Amalek.

«... Monte Amalikov» – Avdon, un brillante portavoz y continuador de la lucha contra Elohim, «murió», es decir su actividad en la lucha contra la Verdad de la Voluntad de Elohim se detuvo en la «Montaña», es decir en la cima de su actividad.

Toda la ideología pecaminosa, todas las alturas de la filosofía pecaminosa de este hombre, que él planteó contra el pueblo de Elohim, se muestran figurativamente aquí por la “montaña de Amalek”.

(Según los léxicos de J. Strong: «Abdon» – «condenar a Israel», «demandar», «condenar»; su enseñanza estaba activa contra Israel).

Parte 2

ORACIÓN ANTI-AMALEC

Declaralas por la mañana y por la noche y cuantas veces sientas dirigido a hacerlas durante el día. **

“Porque tú no obedeciste a Adonái יהוה, ni llevaste a cabo Su gran ira contra Amalec, Adonái יהוה te ha hecho esto hoy.” I Samuel 28:18

Abba Shevashamayim (Padre Celestial) Poderoso Elohim, Adonai יהוה Tzva'ot (Adonai יהוה de los Ejércitos) ¡declaramos que Tú tienes una batalla contra Amalec de generación en generación y te pedimos que peles esta batalla hoy en nuestra generación y que eches fuera el nombre de Amalec de debajo del cielo!

Hineni (Aquí estoy) Elohim para emprender guerra en contra de Amalec que ha sido muy malvado atacando nuestras vidas y a Israel desde detrás y ha sido sigiloso en contra del débil, de los niños, de mujeres y todos nuestros lugares débiles. Nuestra batalla no es contra carne y sangre y emprendemos Tu guerra en contra de Amalec con las armas espirituales de Oración, Ayuno y Alabanza. Tú estás peleando esta batalla y decimos 'permite Elohim levantarnos y dejar a Tus enemigos, los amalequitas y todos sus amigos y aliados, esparcidos por siete caminos lejos de nosotros, de Tu Esposa y de Israel en el poderoso nombre de Yeshúa.' Adonai יהוה Te pedimos que ejecutes Tu ira feroz en contra de Amalec hoy y nosotros ejecutamos Tu ira feroz en contra de Amalec hoy. ¡Amalec, te aniquilamos y te destruimos completamente de nuestras vidas, cuerpos, familias, negocios, ministerios, congregaciones y de todo Israel en el nombre de Yeshúa! ¡Declaramos que perseguiremos y seguramente tomaremos y recuperaremos todo lo que nos has robado Amalec! Con la espada de doble filo (La Palabra de Adonai יהוה (en nuestras manos y los Loores a Elohim en nuestras bocas, te encadenamos Amalec a ti y a todos tus amigos y aliados, con cadenas de hierro infligimos el castigo y ejecutamos el juicio y la venganza que está ya escrita en contra de ti Amalec. En el nombre de Yeshúa recuperamos todas las almas que han caído presas de ti Amalec en la teología del reemplazo del cristianismo. ¡Recuperamos toda la Tierra de Israel que ha sido robada a través de los falsos Acuerdos de Oslo y de los Convenios "Tierra por la Paz" porque Tú Adonai יהוה tienes un Pacto de Tierra con Israel por más de 1000 generaciones! ¡Recuperamos todas las riquezas que han sido robadas a través del antisemitismo, antijudaísmo y de la persecución en contra de los Yehudim en las cruzadas cristianas, de la inquisición española, de los pogromos, de la shoa nazi (holocausto), BDS y cosas semejantes!

Perseguimos, alcanzamos y recuperamos todo el territorio robado en nuestras vidas, familias, salud, nuestros ministerios TORA VIVIENTE (menciona tu ministerio). ¡Rompemos tu poder Amalec en cada Congregación del Adonai יהוה Viviente en Israel y en todas las naciones por el engaño de la teología del reemplazo! Arrancamos de raíz toda teología del reemplazo en nuestras vidas, ministerios y en todo el Cuerpo del Mesías, que el nombre de Amalec y de la teología del reemplazo sean borrados de la faz de la tierra y de debajo del cielo y recobramos a todos los creyentes cautivos en la teología del reemplazo ¡en el poderoso nombre de Yeshúa!

¡Amalec, te arrancamos de raíz y te destruimos en nuestras finanzas, nuestra salud, en

nuestros hijos y nuestros matrimonios! ¡Ejecutamos la ira feroz de Adonái יהוה en contra tuya Amalec en cada área de nuestras vidas y ministerios! ¡Ejecutamos la ira feroz de Adonái יהוה y la aniquilación total en todas las enfermedades inducidas por Amalec tales como la enfermedad de Lyme, fibromialgia, cáncer, enfermedades del corazón, de presión arterial irregular, diabetes, demencia, MS, Parkinson, depresión, bipolaridad, TDAH, esquizofrenia, osteoporosis, todo tipo de reumatismo, artritis, enfermedades auto inmunes, covid19 (RESFRIADO COMUN) (y todos sus derivados y variantes) que atacan a los lugares débiles del ser humano!

Ejecutamos la ira feroz de Adonái יהוה contra ti Amalec en toda la Tierra de Israel, desenraizando TODA MASONERÍA todo terrorismo, terrorismo escondido, células terroristas en Gaza, Samaria, Judea y en todo el territorio israelí, desde el Río Nilo en Egipto hasta el Gran Río Éufrates en Iraq, hasta el Mar Mediterráneo.

Adonái יהוה, Tu persigues a Amalec y a todos sus amigos con Tu tormenta y llenas sus rostros con vergüenza para que todo mundo sepa que Tu nombre Adonái יהוה Elohim es el Altísimo sobre toda la tierra! Ejecutamos TU ira feroz en contra de Amalec en el gobierno del sistema Iglesia y de nuestra nación (menciona tu nación), y de toda nación representada en las Naciones Unidas por Israel y recobramos nuestros gobiernos y naciones para que se conviertan en Naciones Ovejas, adoradoras de Yeshúa y amantes de Israel.

Ejecutamos Tu ira feroz en contra de Amalec en las Naciones Unidas y expulsamos el nombre de Amalec (el espíritu de Bafomet, El Espíritu de Corah, El espíritu de Bilam) y de todos sus amigos que están en cada parlamento y en todo oficial anti Israel o anti Sionista en el poderoso nombre de Yeshúa. Adonái יהוה, ejecuta Tu Ira Feroz en contra de Amalec en el islam y arranca de raíz y expulsa la memoria del islam de debajo del cielo y recuperamos todas las almas que han sido cautivas por Amalec-islam en el poderoso nombre de Yeshúa.

Adonái יהוה, ejecuta TU ira feroz en contra de Amalec en todos los perseguidores de los Yehudim mesiánicos, netzaritas, sendas antiguas, raíces hebreas, apostólicos, proféticos y los injertados (gentiles) en Israel y en todas las naciones, especialmente de otros cristianos o creyentes mesiánicos que se oponen a Tu movimiento de restauración de los últimos días, incluyendo a la organización Yad L'achim que busca destruir a los Yehudim mesiánicos. Ejecutamos Tu ira feroz Adonái יהוה en contra de Amalec y de todo espíritu de anti-Mesías en el judaísmo, en el cristianismo y el islam ¡en el poderoso nombre de Yeshúa!

Amalec rompemos tu poder en el Negev, Be'er Sheva, Eilat, las Montañas de Edom, Mevaseret Sion, Yerushalayim, Herzlya, Raanana, Kfar Saba, St. Augustine Florida (nombra tu ciudad aquí) y en todo Israel (menciona tu nación) y no dejamos remanente alguno. En el

poderoso nombre de Yeshúa oramos, declaramos, ejecutamos, desenraizamos y recuperamos todo lo que nos has robado Amalec en nuestras vidas, nuestras familias, ministerios, relaciones, negocios, congregaciones, naciones y en todo Israel y tomamos mucho botín para avanzar el Reino de Adonái יהוה con abundante visión, provisión, salud, favor y éxito ¡en el poderoso y misericordioso nombre de Yeshúa HaMashíaj!

Parte 3

HISTORIA

Las ideas y hechos sangrientos del antisemitismo se pueden rastrear fácilmente en la historia de la gran mayoría de los países y pueblos, en todas las épocas del desarrollo humano. Los más famosos de ellos son:

- Las Cruzadas, que levantaron una ola de violencia y masacres contra los Yehudim de Europa y Palestina, que sentaron la “tradición” de los programos Yehudim.
- Calumnias de sangre, que se originaron en la Gran Bretaña medieval y sirvieron con éxito como herramientas de persecución contra Yehudim objetables en muchos países.
- Expulsión masiva de Yehudim con confiscación de todos los bienes de los países europeos. Los horrores de la Inquisición (¡increíblemente, el antisemitismo estuvo de la mano con la Iglesia durante mucho tiempo!).
- «Masacre» general de Yehudim durante los tiempos de la región de Koliiv, la región de Khmelnytsky en el territorio de la actual Ucrania, Polonia y Bielorrusia.

Parte 4

¿Por qué es importante orar por Israel?

Cuando los creyentes se vuelven hacia Israel, todavía hay un gran problema de antisemitismo en el mundo para los Yehudim mesiánicos. Mucha gente está esperando algún tipo de solución política. Si escuchas esas declaraciones y esos discursos que se están dando en la ONU en Nueva York, todo está dirigido en principio contra Israel, excepto algunas voces.

Muchos países están dando la espalda a los Yehudim y a Israel. No habrá solución política. ¡Debe haber una solución espiritual! Y cuando oras, El Tanak, la Biblia dice:

Pr-Mishle 21:1 El corazón del rey en la mano de Adonái יהוה es como arroyos de agua - El lo dirige a donde a El le place.

Es necesario que oremos todos los días por la paz de Yerushalayim, por el movimiento mesiánico, porque ese es el corazón de Elohim hoy.

Él dijo: «¡Bendeciré a los que te bendigan y maldeciré a los que te maldigan!» Y Él habla esta palabra específicamente acerca de Israel. Aquí no hay una posición neutral.

Si permaneces neutral, sucederá lo que sucedió en la Alemania nazi. ¡No debemos callar, debemos gritar, debemos ser firmes en nuestro apoyo a Israel! Esto es lo correcto. Este es el corazón de Elohim para cada país. Cuando oramos, hacemos historia. Cuando oramos, Elohim puede moverse en la Tierra y cuenta con nosotros como creyentes, creyentes mesiánicos. ¡Oren y clamen por el apoyo del pueblo Yehidi y de Israel!

Sobre la importancia de la oración contra el antisemitismo y el nazismo

Es importante orar siempre sobre todo hoy ... hay que orar siempre, como recuerdo es una tentación terrible... ; En el siglo XX hubo tres hechos genocidas!

¡Tres! Eso quiere decir que la tentación de exterminar a otra raza esta tentación puede apoderarse de cualquier nación y convertir en víctimas a cualquier otra nación y su gente.

Siempre debemos orar con todo nuestro corazón para que nunca jamás seamos verdugos o víctimas de la tentación. Nunca caigamos en la tentación de odiar a alguien porque es diferente a mí y no importa la excusa que elijamos.

Yeshúa nos enseña Amad a vuestros enemigos.

El odio no se puede excusar, nos hace pecadores y criminales Entonces, debemos orar sinceramente y pedirle al Todopoderoso que nos salve a todos de este «odio masivo».

Parte 5

¿Que después de la Oración?

Seguimos actuando incluso después de la Oración Internacional de Unidad. Durante el año, realizamos varios eventos en el mundo.

Los representantes de oración de varias iglesias y denominaciones se reúnen para interceder cerca de las administraciones de la ciudad y los sitios conmemorativos. También estamos trabajando en la creación de materiales informativos, como este para que sirvan de Guia a estos eventos.

Nuestro objetivo

La brecha fue cubierta por el silencio sobre los Yehudim y otros países con respecto al antisemitismo pasado y el arrepentimiento y el despertar nacional e internacional.

¿Por qué oramos contra el antisemitismo? ¿Por qué deberían hacer esto todos los creyentes en el Elohim de Israel?

- ¿Por qué se ha seguido organizando y celebrando oraciones internacionales contra el antisemitismo durante varios años? ¿Por qué es necesario repetirlo?
- Lamentablemente, el problema del antisemitismo es tan antiguo como la antigua serpiente HaSatan. Y lamentablemente lo fue, lo es y lo será mientras exista el pueblo elegido de Elohim. Por lo tanto, no importa cuán anticuado o irrelevante pueda parecer hoy, las realidades espirituales y los frutos espirituales hablan de otra cosa: el antisemitismo existe y existe incluso entre los creyentes.

Y mientras exista este problema, debemos hablarlo, debemos combatirlo, debemos entenderlo. No se puede ocultar. La buena noticia es que Yeshúa nos ha prometido la victoria si la levantamos hacia Él, la abrimos hacia Él. Por lo tanto, esta oración de unidad es muy importante. – Muchos creyentes de diferentes iglesias, diferentes denominaciones realmente creen que no hay problema de antisemitismo. ¿Qué, en su opinión, está relacionado con tal «ceguera» o rechazo del hecho del antisemitismo? – Hay muchos problemas en nuestra sociedad que claramente no se expresan, pero esto no quiere decir que no existan, mira la raíz, como fue en sus orígenes.

Puede tratarlo libremente, «ignorar» este problema, permitir que se desarrolle este lento proceso. Pero si no trabajamos de antemano, no analizamos lo que está sucediendo en el mundo físico y el mundo espiritual, y cortamos este problema de raíz, tarde o temprano el antisemitismo y el nazismo acumulará fuerza y socavará la sociedad, socavará el mundo.

¡Después de todo, él no se detiene! Hoy, solo 80 años después del horror del Holocausto, los sentimientos antisemitas están aumentando en muchos países educados y humanistas del mundo. El antisemitismo y el nazismo toman formas nuevas e inesperadas. Además, ahora

se están extendiendo activamente no solo a los Yehudim, sino también a los cristianos.

Y esto es visto y entendido incluso por personas seculares a las que se les ocurrió tal eslogan, un hashtag para cualquier mención del Holocausto: #Nuncamás. Es decir, el objetivo es contárselo a las nuevas generaciones, el objetivo es hablar de ello para que no vuelva a ocurrir.

La gente ve este mecanismo natural por el cual podemos repetir los errores de la historia si nos olvidamos de ellos. Incluso las personas seculares que piensan que no es necesario ser creyente entienden esto.

Y los creyentes, desafortunadamente, no piensan en eso. Y, en principio, tienen todo el derecho. Pero si no quieren hacerlo, que no molesten a los demás. – Usted declara la indiferencia hacia el pueblo judío como una de las formas de antisemitismo. Muchas personas están indignadas y sorprendidas por esto. ¿Cuál es la razón de una posición tan radical sobre el antisemitismo? – Veámoslo desde este punto de vista. Un creyente evangélico vivo y activo puede, por ejemplo, ser acusado de ser demasiado apasionado por la predicación del evangelio. Después de todo, algunos creyentes creen que «no es necesario meterse en el alma de una persona, que creer en el alma es una elección personal de una persona y no se le debe imponer», etc. Sin embargo, cualquier persona llena del Espíritu de Santidad tiene este fuego para compartir la Buena Nueva, ¡y predica a tiempo y fuera de tiempo! ¿Por qué? Porque Yeshúa pagó un gran precio, y a Él no le importa, y es importante para Él. Por eso una persona se conecta con la voluntad de Elohim lo que le importa a Elohim, lo que le duele al corazón a Elohim, lo que Elohim quiere es importante, entonces también le preocupa a ese creyente. Él arde con este fuego de Elohim.

El mismo paralelo se puede trazar con el pueblo Yehudi. ¡Él no es indiferente a Elohim! El corazón de Elohim sufre por él. El fuego de Elohim trabaja de esta manera. Él quiere traer a Su pueblo de regreso a Sí mismo, a Yeshúa. Y si nos abstraemos de ella, si hacemos que no sea importante para nosotros ni para los demás, si no nos preocupamos por ellos, entonces esta actitud crea un problema en nuestra relación con Elohim. Es igualmente extraño si no nos importa si se predicen las Buenas Nuevas de Redención. Si esperamos un trueno del cielo para contarle a alguien sobre el amor o el sacrificio de Yeshúa. Eso es todo.

Por lo tanto, si el amor por el pueblo Yehudi y el rechazo del antisemitismo son importantes para Elohim, también deberían ser importantes para nosotros. Si no es importante para nosotros, entonces esta es una indiferencia peligrosa. Eso es todo.

Por eso, nos uniremos nuevamente en esta oración. Cortaremos la cinta hacia un nuevo

tiempo y sentiremos un comienzo bendecido y un poderoso movimiento de Elohim en los próximos años.

Parte 6

¿Qué podemos hacer como Creyentes?

Para contrarrestar el antisemitismo, nosotros, como creyentes, debemos: RECONOCER hechos de antisemitismo en nuestras comunidades de creyentes y países y traer arrepentimiento.

- No callar, sino hablar de ello en las iglesias y comunidades.

Habla en una oración contra el espíritu de antisemitismo, porque Yeshúa nos ha dado la autoridad de atacar «toda la fuerza del enemigo».

¡Esto Traerá liberación de la maldición, liberación de la voluntad de Elohim y bendición para nuestra tierra y nuestros pueblos!

¿Qué dice la Escritura acerca de odiar a Israel?

Gen-Bereshit 27:29 [29]Naciones te sirvan y príncipes se inclinen ante ti. Seas señor sobre tu hermano, los hijos de tu padre te hagan reverencia. ¡Maldito sea cualquiera que te maldiga, y bendito sea cualquiera que te bendiga!»

Num-Bamidbar 24:9 [9]»Cuando ellos se acuestan ellos se encorvan como león, o como una leona - ¿quién se atreve a despertarla? ¡Benditos serán todos los que te bendigan! ¡Malditos serán todos los que te maldigan!»

Ez-lejezqel 28:26 [26]Ellos tendrán seguridad cuando vivan allí, edificando casas y plantando viñas; sí, ellos vivirán en seguridad, una vez Yo haya ejecutado juicios contra todos sus vecinos escarnecedores. Entonces ellos sabrán que Yo soy Adonái su Elohim.»

¿Qué dice la Escritura acerca de la indiferencia por el destino de Israel, regodeándose y ayudando a sus enemigos?

Abd-Ovadyah 1:12-15 [12]No debiste haber mirado a tus hermanos con satisfacción maligna en el día de su desastre, ni regocijarte sobre los hijos de lehudáh נָזְרָה en el día de su destrucción. No debiste haber hablado arrogantemente en el día de la aflicción, [13]ni haber

entrado por la puerta de mi pueblo en el día de su aflicción- no, no debiste haber mirado con satisfacción maligna a su sufrimiento en su día de destrucción, ni haber atacado sus ejércitos en el día que perecieron. [14]No te debiste haber parado en las encrucijadas para destruir totalmente a sus fugitivos, ni haber entregado a sus sobrevivientes en un día de aflicción.» [15]Porque el día de Adonái נִיחָן' está cerca sobre los Goyim; como tú hiciste, te será hecho a ti; tu recompensa regresará sobre tu propia cabeza.

Is-leshaiah 47:5-6 [5]; Siéntate ahí atravesada con congoja, entra en la oscuridad, O hija de los Kasdim! Porque tú ya no serás llamada fortaleza de los reinos. [6]Me indigné en contra de mi pueblo, porque profanaron mi heredad, y los entregué en tus manos; pero tú no tuviste compasión de ellos; hiciste muy pesado tu yugo sobre los ancianos.

Sal-Tehilim 129:5-6 [5]Que todos los que odian a Tzión sean avergonzados y vuelvan atrás. [6]Que sean como hierba en los tejados la cual se seca antes de que sea arrancada

Zac-Zejariáh 2:8 [8]Porque Elohim HaElyon me ha enviado en una misión gloriosa a las naciones que te saquearon, y esto es lo que El dice: «Cualquiera que te dañe a ti, daña la niña [pupila] de mi ojo.

Zac-Zejariáh 14:12 [12]Y éste será el derrocamiento con el que Adonái יְהֹוָה golpeará a todos los pueblos que le hicieron la guerra a Ierushalaim יְרוּשָׁלָם con una pestilencia por la cual su carne se consumirá mientras están parados sobre sus pies, sus ojos se derretirán en sus cuencas, y sus lenguas se pudrirán dentro de sus bocas.

Jl-joel 3:19 [19]Pero Mitsraim מִצְרָיִם estará desolado y Edom un desperdicio de desierto, por la violencia hecha a los hijos de Iehudáh יְהֻדָּה; porque ellos derramaron sangre inocente en su tierra.

Parte 7

¿Qué dice la Escritura acerca de la indiferencia por el destino de Israel, regodeándose y ayudando a sus enemigos?

Abd-Ovadyah 1:12-15 [12]No debiste haber mirado a tus hermanos con satisfacción maligna en el día de su desastre, ni regocijarte sobre los hijos de Iehudáh יְהֻדָּה en el día de su destrucción. No debiste haber hablado arrogantemente en el día de la aflicción, [13]ni haber entrado por la puerta de mi pueblo en el día de su aflicción- no, no debiste haber mirado con satisfacción maligna a su sufrimiento en su día de destrucción, ni haber atacado sus ejércitos en el día que perecieron. [14]No te debiste haber parado en las encrucijadas para destruir

totalmente a sus fugitivos, ni haber entregado a sus sobrevivientes en un día de aflicción.» [15]Porque el día de Adonáí נִנְיָה está cerca sobre los Goyim; como tú hiciste, te será hecho a ti; tu recompensa regresará sobre tu propia cabeza.

Is-leshaiah 47:5-6 [5]; Siéntate ahí atravesada con congoja, entra en la oscuridad, O hija de los Kasdim! Porque tú ya no serás llamada fortaleza de los reinos. [6]Me indigné en contra de mi pueblo, porque profanaron mi heredad, y los entregué en tus manos; pero tú no tuviste compasión de ellos; hiciste muy pesado tu yugo sobre los ancianos.

Parte 8

¿Por qué es peligroso el antisemitismo?

Además de un peligro directo para los Yehudim, el antisemitismo es increíblemente peligroso para los mismos antisemitas porque, según las Escrituras, es un pecado que conlleva terribles maldiciones. Adonáí dice repetidamente en la Biblia que Él mismo maldecirá a aquellos que odian a Su pueblo, lo dañan o simplemente permanecen indiferentes en silencio, viendo la opresión de los Yehidim. Tales maldiciones, si no se ha hecho arrepentimiento, actúan de generación en generación no sólo para los individuos, sino también para pueblos y países enteros.

¿El antisemitismo en la Iglesia?

Desde los primeros siglos de existencia de la Iglesia católica, en ella floreció explícita o implícitamente el antisemitismo, que se expresó tanto en la teología distorsionada (teología del reemplazo) como en la violencia física, incluida la Inquisición. Pero el el Emisario Shaul advirtió acerca de esto a los creyentes de las naciones:

Ro-Romanyim 11:17-21 [17]Porque si algunas de las ramas han sido desgajadas, y tú, siendo olivo silvestre, fuiste injertado entre ellas, y estás compartiendo de la rica raíz del árbol de olivo, [18]entonces ¡no te jactes y te creas mejor que las ramas originales! De tal modo que si tú te jactas, acuérdate que no eres tú el que soportas a la raíz, sino la raíz a ti. [19]Así que, tú dirás: «Las ramas fueron desgajadas, para que yo fuese injertado entre ellas.» [20]Verdad, ¿pero que? por su incredulidad fueron desgajadas. De modo que tú guardas tu lugar por tu emunáh. ¡Así que, no seas arrogante, por el contrario, se temeroso! Jer 5:10; 11:16 [21]; Porque si Adonáí נִנְיָה no le perdonó a las ramas naturales, tampoco a ti te la perdonará!

Queridos hermanos, mucho depende de nuestro trabajo interior sobre nosotros mismos, la victoria sobre los ídolos que aún existen en nuestra vida y en nuestro país. Necesitamos

continuar orando contra la idolatría, el mal juicio, el antisemitismo, el orgullo, la corrupción y muchas otras cosas que abren la puerta al enemigo. El trabajo espiritual (Oración) no es menos importante para la victoria que el trabajo físico. Nosotros los sacerdotes guerreros debemos servir.

Parte 9

#1 ANTISEMITISMO

¿Por qué a Lutero no le gustaban los judíos?

En su lucha contra las perversiones en la entonces iglesia católica, Martín Lutero necesitaba apoyarse no solo en el Nuevo Testamento, sino también en el antiguo. Con su traducción del antiguo Testamento, en realidad creó el alemán moderno. Para hacer esto, necesitaba crear nuevas palabras, procesar el vocabulario de la lengua alemana y también dirigirse a los conocedores del hebreo. Por supuesto, entonces ya había humanistas, en primer lugar, reichlin, que lo ayudaron. Pero quería estar seguro, por lo que consultó a algunos rabinos. Cuando ya se había formado una cierta posición, sus famosas tesis, miró la historia de las relaciones de la iglesia católica con los judíos y se horrorizó. Y escribió un pequeño libro muy positivo para los judíos. En ella escribió que si la iglesia católica nos tratara a todos como a los judíos, ninguno de nosotros sería cristiano. Pero dio algunos pasos más hacia los judíos. Varios rabinos prominentes de la época vinieron a ver a Lutero y tuvieron una comunicación amistosa muy profunda. Después de tal comunicación privada y privada, estos rabinos emiten un mensaje público de que Martín Lutero, que para entonces ya se había convertido en una figura muy prominente de la reforma de la iglesia, está en camino de convertirse al judaísmo. Es recogido por la iglesia católica y ampliamente difundido. Además, dicen que esto ya había sucedido antes, y ahora él es definitivamente un judío secreto, y todo lo que comenzó fue una conspiración judía. Lutero se indignó salvajemente y comenzó a demostrar lo contrario con furia. Y creo que parte de su indignación está justificada. Por supuesto, no justifico las cosas horribles a las que condujo esta indignación. Pero sus Filipos antisemitas, que sonaron incluso muchos años después, no son algo tan violento protestante-antijudío. Muchos investigadores protestantes han demostrado que al final de la vida de Lutero su carácter se deterioró mucho. Estaba muy decepcionado al ver que la iglesia católica no solo se estaba reformando, sino que se estaba formando una denominación completamente nueva, el luteranismo. Sucedió algo que no planeó en absoluto. Además, vio sus ideas refractadas y llevadas al extremo por sus seguidores, incluso algunos de sus discípulos personales. Lutero vio que esto llevó a la violencia y la herejía, y en Última instancia a una guerra campesina en Alemania con bajas masivas de todos los lados. Esto le afectó tanto que atacó mucho más a los campesinos alemanes, que se consideraban sus seguidores

protestantes, que a los judíos. Llamó a la élite feudal de Alemania:»Destruyan a estos campesinos como perros rabiosos». Incluso comenzó a revisar una de sus tesis principales de que cada cristiano, al Leer la Biblia, podía entenderla por sí mismo y creer, como está escrito. Al mismo tiempo, todo se agravó con respecto a los judíos. Finalmente, se llenó de odio hacia estos «judíos ingratos» que, entre otras cosas, no se apresuraron a las iglesias protestantes y reaccionaron de manera completamente diferente a lo que esperaba.

#2 ANTISEMITISMO

¿Por qué Balac temía al pueblo de Israel?

Según Dt/Devarim 2: 4-23, cuando los israelitas cruzaron el desierto hasta el Jordán, se les prohibió entrar en guerra con aquellos pueblos que de alguna manera eran descendientes de Abraham: los Idumeos (habitantes del Monte Seir), los moabitas y los amonitas. Los edumeos eran descendientes del hermano de Isaac, Ismael, y los moabitas y los amonitas eran descendientes de Lot. Adonái prohibió categóricamente que Israel luchara contra ellos, pero les dijo que pasaran por su tierra, comprando comida y agua por dinero si era necesario. Pero en el capítulo 22 del libro de Números leemos la siguiente historia: «Y los hijos de Israel partieron, y se detuvieron en los llanos de Moab, junto al Jordán, contra Jericó. Y Balac hijo de séfor vio todo lo que Israel había hecho a los amorreos; y los moabitas temían mucho a este pueblo, porque era numeroso; y los moabitas de los hijos de Israel temieron. Y los moabitas dijeron a los ancianos de Madián: este pueblo come ahora todo lo que nos rodea, como el buey come la hierba del campo» (Números 22:1-4). Eso es lo que está pasando. Los israelitas no combaten contra los moabitas, ni se enemistan contra ellos. Simplemente pasan por su tierra, se detienen en los campos de Moab cerca del Jordán para cruzarlo y comenzar la conquista de Canaán, el desarrollo de la Tierra Prometida. Además, los moabitas probablemente sabían hasta cierto punto que Israel no era una amenaza para ellos. Pero al mismo tiempo leemos que el rey de Moab, Balac, y todos los moabitas temían a Israel. ¿Por qué, pues, Balac y Moab temieron a Israel? Parece que se puede hablar de un aspecto del antisemitismo: cuando las personas tienen miedo del pueblo judío debido a las bendiciones de Elohim sobre ese pueblo. Porque los moabitas oyeron exactamente cómo el pueblo de Israel salió de Egipto, qué victorias obtuvo. Y aun cuando los israelitas no hicieron nada malo a los moabitas, este temor comenzó a parecerles: «este pueblo come ahora todo lo que nos rodea, como el buey come la hierba del campo».

#3 ANTISEMITISMO

La principal causa del antisemitismo los destinos de todas las Naciones, de toda la humanidad, están relacionados de una manera u otra con el destino del pueblo de Israel.

Citaré solo un lugar del libro de Deuteronomio: «Cuando el Altísimo dio heredad a las Naciones y asentó a los hijos de los hombres, estableció los límites de las Naciones según el número de los hijos de Israel; porque parte de Adonái es su pueblo, Jacob es su heredad hereditaria» (Dt 32:8-9). En el plan de Elohim, que fue confirmado de una vez por todas por Adonái y sobre el cual leemos a través de toda la Palabra de Elohim, desde el Génesis hasta Revelación, Elohim puso cierta dependencia de casi todas las Naciones, y a la Iglesia de todas las Naciones, del pueblo de Israel. Y este plan no ha sido cancelado de manera increíble. Y, por supuesto, sabemos que depende de la actitud de las Naciones entre las que está dispersado y de las Naciones que lo rodean en la tierra de Israel. Es importante entender que la causa original del antisemitismo es precisamente esta. Curiosamente, Hitler y aquellos que lo saturaron con varias teorías antisemitas estaban profundamente indignados por esta creencia bíblica de que solo había un pueblo de todas las Naciones que Elohim había elegido. Y que sólo hay un pueblo, a quien Elohim llamó su heredad, su parte en la tierra. Y esta cierta dependencia de todos los pueblos de este pueblo. Hitler y muchos otros antisemitas, antes y después de él, se propusieron refutar las Escrituras. Su objetivo era exterminar a los judíos.

#4 ANTISEMITISMO

¿Por qué orar contra el antisemitismo?

Entonces el Faraón mandó a todo su pueblo, diciendo: Echad al río a todo hijo recién nacido de los Hebreos, y dejad con vida a toda hija» (Éx 1: 22). En Éxodo leemos la orden del Faraón de matar a todos los niños judíos. Y fíjate que el Faraón no lo hizo por sí mismo, sino que se dirigió a todo su pueblo. Y él tenía un poder casi ilimitado en Egipto, era considerado un dios encarnado. Y no vemos que los egipcios de alguna manera se opusieran a este mandato. Las dos parteras no estuvieron de acuerdo con el Faraón, y la Biblia lo enfatiza. Pero cuando el Faraón le dice al pueblo de Egipto que mate a todos los niños recién nacidos, las Escrituras no mencionan ningún precedente para que los egipcios desobedezcan las órdenes del Faraón. De hecho, todo Egipto fue culpable. No hay unidades punitivas separadas del Faraón. No solo el Faraón. Pero todo el pueblo egipcio fue parte de este genocidio.

Todos los años, en enero, tenemos una oración internacional contra el antisemitismo y el nazismo. Y de lo que estamos hablando ahora está directamente relacionado con esta oración. Las raíces de este fenómeno son muy antiguas. Por extraño que parezca, pero lo que era entonces en la antigüedad, el deseo de los antiguos locos de destruir al pueblo de Israel y borrarlo de la faz de la tierra visita los corazones y los locos modernos. Y detrás de esto están las fuerzas espirituales. Es importante comprender que personas como Hitler, aman, Nabucodonosor o este Faraón, se están alejando de la escena histórica, mueren y solo permanecen en la memoria, en los libros, en las Fuentes históricas. Pero las fuerzas

espirituales que los movieron no mueren, siguen siendo relevantes, buscan nuevos recipientes, nuevos esclavos para cumplir el sueño del principal enemigo y principal antisemita: haSatan. Por esta razón, quiero decirles desde el fondo de mi corazón: únanse a esta oración contra el antisemitismo, difundan esta información en sus países, ciudades, congregaciones, iglesias.

Que lo que sucedió en Éxodo nunca más llegue a nuestros países y ciudades.

#5 ANTISEMITISMO

La principal causa del antisemitismo «Y odió Esaú a Jacob por la bendición que su padre le había bendecido »(Gen 27: 41).

El antisemitismo es, ante todo, un fenómeno espiritual.

La tradición judía lo eleva a algunas figuras clave en la historia del pueblo judío – una cadena: Esaú, amalec (descendiente de Esaú), y más tarde aman, descendiente de amalec. Y la distancia histórica entre estas personalidades es enorme, es cientos e incluso miles de años. Pero todos estaban obsesionados con el mismo espíritu, obsesionados con el odio hacia Israel. Esto ilustra la persistencia de este fenómeno y la medida en que haSatan y todos los que se someten a él en el mundo espiritual odian al pueblo judío y trabajan activamente para atacar al pueblo judío a otras personas, Naciones enteras. Para comprender las causas fundamentales del antisemitismo, uno debe regresar a Gén12, donde Elohim le dijo a Abraham: «haré de TI una gran nación, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendecido». Abraham y sus descendientes tenían un propósito especial de Elohim en la historia de la salvación de toda la humanidad: que se convirtieran en una bendición especial para todos. En primer lugar, en el aspecto de la salvación, el conocimiento de Elohim, la intimidad con Elohim. Finalmente, a través del pueblo judío, recibimos las Escrituras, el Mesías Yeshúa vino a través del pueblo judío, y la Biblia promete su regreso cuando el pueblo judío se dirija a Él y lo llame. HaSatan y sus subordinados lo saben muy bien. Ellos conocen la escritura y lo que Adonái dijo: «bendeciré a los que te bendigan, y maldeciré a los que te maldigan; y en TI serán benditas todas las Naciones de la tierra». El nuevo Pacto describe claramente a haSatan como un asesino. Está tratando de incitar a la gente contra los judíos para que la gente sufra este castigo de Elohim, que Elohim ha advertido. El propósito de Elohim es bendecir a todas las personas a través del pueblo judío. Y Satanás se opone a esto en todos los sentidos y, a lo largo de la historia, ha estado tratando de engañar a las personas para que odien al pueblo de Elohim, para que estas maldiciones de Elohim funcionen contra estas personas.

#6 ANTISEMITISMO

Antes del estallido de la segunda guerra mundial, Hitler se dirigió a los líderes de la Wehrmacht y dijo una frase tan significativa: «Así como las tropas de la República francesa después de la gran revolución francesa a fines del siglo XVIII llevaron pancartas en toda Europa que decían «Libertad, Igualdad, Fraternidad», del mismo modo llevaremos la bandera del antisemitismo. Y como han Unido a muchas Naciones, uniremos a muchas Naciones bajo esta bandera con el lema contra los judíos» ... parecía una explicación sensata. Pero aún quedaba la pregunta: ¿por qué esta Consigna de antisemitismo podría unir así a los pueblos, representantes de los países más diferentes? He leído toda clase de literatura, incluida la antisemita. Todas las explicaciones parecían bastante superficiales, como la punta del iceberg, donde bajo el agua oscura se escondía lo principal. No fue hasta que realmente conocí al verdadero Elohim Viviente de Israel, cuando comencé a Leer la Biblia como la verdadera Palabra de Elohim, que comencé a ver las causas profundas que Hitler no había ocultado. Sólo después de creer en la Biblia como la Palabra eterna de Elohim, comprendemos el trasfondo profundo. Porque sabemos que Israel es el único pueblo que fue de una vez por todas, elegido por Elohim para ser un pueblo, un testigo de su gloria en toda la tierra. El espíritu antisemita se opone no sólo a las personas, sino a la elección soberana del Elohim Vivo. Quiere abolir el orden de Elohim, que en la Biblia se manifiesta, afirma y confirma en cientos de Escrituras, desde el primer libro del Génesis/Bereshit hasta el último libro del Revelación. Hoy, en el día del recuerdo de la Catástrofe, todos los que creen en el Elohim de la Biblia deben pensar seriamente, ¿Cuál es mi papel en el plan Eterno de Elohim para con Israel? ¿Cuál es mi papel en este período histórico, en este momento de crisis con respecto al pueblo elegido de Elohim? ¿Qué estoy haciendo para que el plan de Elohim para Israel se cumpla? ¿Y qué no hago de lo que estoy llamado a hacer?

#7 ANTISEMITISMO

¿Qué significa que Elohim no rechazó a su pueblo?

Ro-Romanyim 11:1 [1]Digo, pues: ¿Ha desechado Elohim **אלֹהִים** a su pueblo? ¡Ni se les ocurra la idea! Porque también yo soy israelita, de la descendencia de avraham, **אַבְרָהָם**, de la tribu de Beniamin. 2 Cr 20:7

Quizás el Shaul hizo esta pregunta de dos maneras, tanto en términos de salvación como en términos de elección. Porque él discute ambos temas en este capítulo. Y da una respuesta muy directa: ni en términos de salvación, ni en términos de elección, el pueblo es rechazado. Además, uno de los argumentos, que, quizás, no es muy claro para una persona moderna: «Porque yo también soy israelita, de la simiente de Abraham, de la tribu de Benjamín». Es

decir, en primer lugar, dice: "Si soy salvo como judío, entonces en cuanto a la salvación, Elohim no rechazó a Israel. Porque si Israel fuera rechazado en el plan de salvación, entonces ni un solo judío podría salvarse, incluyéndome a mí".

En segundo lugar, la misma respuesta se puede aplicar a la elección de Israel como nación escogida. Porque uno de los embajadores más influyentes de las naciones, Shaul - Pablo, era un judío que, junto con su equipo de Emisarios (que también consistía en gran parte de judíos), tuvo un gran impacto y aún lo tiene. Después de todo, al menos la mayoría de las Epístolas de las Escrituras son las Epístolas de Shaul - Pablo. Si todo Israel hubiera sido rechazado en términos del propósito de Elohim, entonces Shaul - Pablo no podría haber sido ese vaso especial que difundió el mensaje de Yeshúa a muchas naciones y se convirtió en un pionero espiritual en términos de plantar kehilot. Vale la pena señalar que el rechazo a Israel es un tema muy doloroso. Es muy fácil de aceptar por personas que nunca han considerado lo que significa que la relación milenaria entre Elohim y Su pueblo simplemente ha sido descartada. Esto es inusual incluso para las personas, y más aún para un Elohim fiel.

#8 ANTISEMITISMO

¿Por qué se elige a Israel y cómo aceptarlo?

Muy a menudo, el rechazo (temporal) de la elección de Israel se asocia con un complejo de inferioridad y rechazo. Un pastor que estuvo expuesto al tema judío dijo: "Uno de los problemas de las personas que están enojadas por el tema judío, que no pueden aceptarlo, es que no encuentran su lugar en el Mesías.

Dicen: "Si los judíos obtienen esta elección, si hay un plan de Elohim para ellos, si Elohim tiene Su relación con ellos, entonces, ¿qué hay de nosotros? ¿Cuál es nuestra identidad? Entonces somos un poco inferiores". Pero nadie tiene celos del pastor: "¡Ah, Elohim ama más al pastor! ¿Dónde está mi lugar en la comunidad? ¿Por qué lo eligió como pastor? En primer lugar, es una cuestión de humildad: "Aquí está mi don de la gracia, mi salvación, mi lugar en el Mesías. Y entiendo el corazón de Elohim con respecto a Israel. Puede que no explique completamente todo, pero acepto la elección de Elohim en humildad. ¿Por qué Elohim eligió a Yacov? Tal vez no me gusta Yacov. Pero Elohim lo eligió a él. Es Todo. ¿Cómo puedo discutir con Él? Elohim sabe mejor. Y reconozco mis limitaciones en esto, me humillo. Y Elohim da gracia a los humildes. Hay un buen ejemplo en las Escrituras. Naamán acude al profeta israelita para ser sanado. El profeta le dice: «Ve al Jordán, sumérgete siete veces y estarás sano». Se enoja: "¿Por qué se eligió este lugar? ¡No me gusta! ¡Conozco lugares mejores!" Pero Elohim eligió ese lugar. ¡Punto! Cualquier disputa debe terminar aquí. Así lo decidió Elohim. Y soy humano. Las personas que están enojadas por este tema simplemente

no entienden lo simple que nosotros, las naciones gentiles, somos injertados en el olivo de Elohim y nos hemos convertido en un solo pueblo con el pueblo judío. Nos hemos unido al pueblo de Elohim, al pueblo de Israel, somos Israel. Es que ahora esta nación tiene la primacía. Somos adoptados en una familia, somos una familia, en este maravilloso Cuerpo del Mesías. Nos hemos convertido en un solo pueblo. Algunas personas no están satisfechas con los que Elohim ha elegido, piensan que es injusto. Pero Elohim tiene absolutamente todo el derecho de hacer de esta nación el primogénito. Por supuesto, no se puede decir que el pueblo de Israel «merecía» esto. Pero si alguien dice: «¿Por qué no nosotros? ¡Queremos ser los primogénitos!», debería pensar, pero le gustaría recorrer la historia de Israel, soportar lo que sufrió este pueblo. Si miras la historia del pueblo de Israel, te viene a la mente la historia de cómo un rabino judío oraba en un campo de concentración. Esta historia pone todo en su lugar.

“¡Adonái, hemos sido Tu pueblo elegido por tantos miles de años! Pero hoy solo te pido una cosa, ¡por favor elige a alguien más!” Elohim pregunta: «¿A quién elegir?» Y el rabino le dice: «Elige a aquellos de los que no tengas pena». El pueblo judío realmente no se ganó con su sangre, su sudor, su dolor, su sufrimiento (¡no se puede ganar!), sino que llevó esta primacía. El liderazgo no es solo un privilegio, es una gran responsabilidad. Muchas naciones han reclamado este título de elección, comenzando con el pueblo griego ya en el siglo IV, y se referían al castigo que enfrentaba Israel. Y curiosamente, llegó el momento y una de las siguientes naciones dijo lo mismo sobre el pueblo griego cuando cayó Constantinopla. Los Pueblos dijeron: “¡Aquí estás por tu apostasía! ¡Por la Catedral de Florencia! La caída de Constantinopla.

Somos el pueblo elegido».

Esto escrito en: Ro-Romanyim 11:28 [28] Así que en cuanto al mensaje de redención que proclamamos, son enemigos por causa de vosotros; pero en cuanto a la elección, son amados por causa de los padres. Mt 22:1-14

¡Este verso simplemente rompe los patrones! En relación al mensaje de redención, hasta que se conviertan, son enemigos por causa de ustedes. Como dice en el verso 11: Ro-Romanyim 11:11 [11] Digo, pues: ¿Su tropiezo es para eliminarlos como pueblo? ¡Ni siquiera se les ocurra tal idea! ¡Adonái יְהוָה no lo permita! Por el contrario es por medio de su tropiezo que la salvación (Yeshuat Elohim) ha venido a las naciones, para provocarlos a celos. Dt 32:21; Mt 21:43, aunque al mismo tiempo son enemigos. Este es el poder de elección. A través de esto uno puede ver el carácter de Elohim, el amor de Elohim por todos. ¡Aquí hay un Elohim así! Y todos podemos conocer a Elohim mirándolo.

#9 ANTISEMITISMO

Una de las principales tareas del Ministerio mesiánico En diferentes conferencias, ministerios, en diferentes comunidades, en diferentes países, hay muchas de las siguientes situaciones. Cuando empiezas a decir que todas las promesas a Israel son verdaderas para siempre, Elohim no canceló nada, que amó a Israel con amor eterno, hay dos respuestas negativas a esto.

Una opción débil (pero poco frecuente): «¿Qué amor eterno, si esto le sucede a los judíos?» Esta pregunta no solo la hacen los judíos.

La segunda opción, más fuerte, es: «¿Qué estás diciendo? ¿Pueblo elegido? Son tan astutos, tan astutos...

A muchos cuando se les habla de orar, de servir a los judíos, de repente cambian el rostro:

Si dices que debes servir a los Brasileros, alemanes, rusos, chinos, te responderán: «¡por Supuesto! ¡Todos deben servirlos!» Pero con respecto a los judíos, si dices incluso lo que está escrito: «primero, a los judíos», responderán: «¿por Qué? ¡Son tan malos!» Hermanos, si se enfrentan a esto, o tienen tales pensamientos, sepan que hay algo que destruir, hay algo que renunciar. Hay que actuar en contra de esto, porque es una fortaleza muy seria. Y, lamentablemente, no se ha destruido en todo el mundo. Por lo tanto, trate esto como nuestra misión de combate.

#10 ANTISEMITISMO

Fiestas Bíblicas de Otoño en las Primeras Edades de la Iglesia católica No mucha gente sabe que las fiestas judías de otoño fueron un momento especial para los creyentes no solo durante el primer siglo, sino al menos hasta finales del cuarto. Quiero dar una evidencia de que incluso a fines del siglo IV en la capital del Imperio Romano de Oriente, muchos creyentes celebraban las fiestas de otoño con los judíos. Esta es una evidencia del campo opuesto: de Juan Crisóstomo, el padre de la Iglesia, que vivió a fines del siglo IV. Esto es lo que dijo en sus sermones «Contra los judíos», que pronunció antes de las fiestas de otoño. “Los judíos miserables y desdichados tienen una serie ininterrumpida de fiestas: trompetas, tabernáculos, ayunos; y muchos de los que se consideran nuestros y hablan de sí mismos como si creyeran en nuestro camino, algunos van a mirar estas fiestas, mientras que otros incluso participan en fiestas y ayunos (judíos). Es esta mala costumbre la que ahora quiero desterrar de la Iglesia”. Me parece que esta es una evidencia muy interesante y útil de cómo la gracia de Elohim durante estas fiestas atrajo a creyentes pensantes, alfabetizados y

lectores de la Palabra a los judíos que celebraban. Y es completamente natural. Leían sobre todas estas fechas importantes en términos del calendario judío, pero no tenían alternativa a la sinagoga y la comunidad judía para celebrar estos eventos especiales. El rechazo de la Iglesia a las raíces judías Si la iglesia católica guardara estas maravillosas fiestas (en clave del Nuevo pacto, y no como legalismo bajo la amenaza de condenación o excomunión), entonces los creyentes no tendrían que ir a las sinagogas. Podían gozar de esta gracia festiva en sus familias espirituales. Podrían, al celebrar fiestas bíblicas no legales, ver a Yeshúa en ellas, ver el significado profético de estas fiestas, recibir la revelación del Espíritu de Santidad y disfrutar del amor del Padre, tanto por el pueblo judío como por la Iglesia de todos los pueblos, Pero, desafortunadamente en ese momento la Iglesia se había separado severamente de sus raíces judías. La disociación final de todo lo judío, excepto la Biblia (Que Fue Alterada y desjudaizada), tuvo lugar en el Primer Concilio de Nicea (en 325) y estuvo ligada a la festividad de Pesaj. Entonces se decidió no celebrar Pesaj según el calendario judío en ningún caso (como celebraron Yeshúa y los apóstoles). El emperador Constantino emitió una prohibición y una amenaza de persecución a los cristianos católicos que continuaran haciéndolo. Y Juan Crisóstomo, como arzobispo de la Iglesia Metropolitana de Constantinopla, hizo todo lo posible para que esta ruptura con todo lo judío e incluso bíblico fuera lo más profunda e irreversible posible.

Tiempo de recuperación perdido Pero por la gracia de Elohim, vivimos en un tiempo maravilloso cuando Adonai restaura la fe Judía del Nuevo Pacto, la plenitud de la Biblia y su significado original. Sí, muchos pasajes de la Escritura, en primer lugar, hablando de los judíos y de Israel, que no equivale ni se refieren a la Iglesia. Pero ahora se está restaurando para siempre ese primer sentido, que se había perdido y deliberadamente rechazado por el liderazgo de la Iglesia católica y cristiana. Y este tiempo va acompañado de la restauración de los dones del Ruaj HaKodesh (Espíritu de Santidad), los dones del ministerio, incluidos los proféticos y apostólicos, los dones de anunciar al Mesías Judío llenos de unción, se está restaurando todo el contenido de la fe hebrea etc. Porque Elohim ha estado esperando esto por siglos. Y precisamente porque la iglesia oficial perdió su poder sobre la sociedad y ya no pudo exigir a las autoridades seculares que tomaran medidas represivas contra todo "lo judío", por la gracia de Elohim, esta restauración comenzó a partir de finales del siglo XIX. Hermanos, los felicito por el hecho de que, sin importar a qué comunidad pertenezcan, tienen la oportunidad de celebrar las fiestas bíblicas del Eterno.

Y celebrarlas sin sentirse esclavizados y encadenados por restricciones legalistas, sino al contrario, usando la revelación de las Escrituras para la gloria del Rey de reyes, revelando a Yeshúa, revelando nuevas fuentes del gozo de Elohim, compartiendo este gozo y permitiendo que la gloria de Elohim y su santa presencia se revele con nueva fuerza.

#11 ANTISEMITISMO

La naturaleza común de la persecución de judíos y cristianos Hoy en día, por un lado, el antisemitismo está creciendo en toda Europa y el mundo, por otro lado, la persecución de los cristianos está aumentando en varios países. Si hace algún tiempo se trataba solo del antisemitismo de los islamistas, ahora está creciendo entre la población local. Cuando es difícil, cuando suceden cosas impredecibles, cuando la crisis sigue a la crisis y la gente no sabe cómo se desarrollarán las cosas en los próximos meses, uno quiere encontrar a los culpables. Y los culpables han sido nombrados hace mucho tiempo por el Príncipe de este mundo, hace más de dos mil años. Por supuesto, eran judíos, y luego los creyentes se unieron a ellos. Desde mediados del siglo I hasta el año 13 del siglo IV, los creyentes fueron los chivos expiatorios más importantes. Pero después de muchos siglos de aparentemente dominación del cristianismo católico oficial, en el siglo 20 comenzaron las persecuciones más serias contra los cristianos y católicos en muchos países del mundo. Y, paralelamente, continúan las persecuciones contra los judíos. Es muy triste que el destino de estas comunidades, el pueblo judío y los creyentes de todas las Naciones, no solo se dividiera durante muchos siglos, sino que estas comunidades se opusieron entre sí. Vivimos en un momento en que, después de terribles tragedias, muchos creyentes reflexionaron sobre la culpa de la iglesia histórica ante Israel. Y poco a poco, cada vez más judíos se dan cuenta de que los cristianos no son sus enemigos, sino en realidad sus amigos más fieles. ¡Es un momento increíble! Pero los cristianos deben orar y ver que por Mashiaj y su obra de redención son Israel.

#12 ANTISEMITISMO

El pecado de los antepasados, del cual no queremos arrepentirnos.

La cuestión del arrepentimiento por los pecados de los antepasados, no como un evento de una sola vez, sino como un proceso, preocupa a muchos creyentes. Entendemos que el arrepentimiento por los pecados del régimen comunista está lejos de terminar. El ejemplo más claro de tales pecados es el Holodomor, que fue el genocidio del pueblo ucraniano por parte de las autoridades comunistas. Esta y muchas otras acciones del régimen comunista requieren un arrepentimiento aún más profundo. Hay otros ejemplos en la historia de Ucrania que determinaron el destino de la gente allí durante muchas generaciones por venir. Lo más interesante es que todo esto no causa mucha resistencia entre los creyentes, hasta que llega el arrepentimiento por los pecados del antisemitismo. Además, por los pecados asociados a un genocidio real incluso antes del Holocausto, a veces con terror total, como bajo Bogdan Khmelnitsky, a quien se le puede llamar el “Holocausto antes del Holocausto”, cuando después de su guerra de liberación prácticamente no quedaba un solo judío vivo.

Incluso los nazis no pudieron hacer eso. Y cuando se trata de tales cosas, comienzan olas de desconcierto: “¿Por qué hablar de esto? ¿Por qué arrepentirse de esto? Primero, se fue hace mucho tiempo. En segundo lugar, ya ha habido arrepentimientos”. De hecho, solo una porción muy pequeña de creyentes en esos países ha hecho alguna vez penitencia por esto. Esto simplemente se ignora, se cree que si algunas iglesias carismáticas en algún momento se arrepintieron de las terribles páginas del genocidio judío, entonces esto es suficiente.

Incluso cuando se produjo un arrepentimiento masivo en Israel y las autoridades israelíes asumieron la responsabilidad por los pecados de las generaciones pasadas, esto no significaba que no había y no es necesario el arrepentimiento y su profundización.

Solo de esta manera llega la liberación de las maldiciones hereditarias y llega el despertar.

Si realmente queremos un avivamiento real, debemos asumir la responsabilidad por los pecados de las generaciones anteriores de nuestro pueblo como un todo. A menudo, cuando hablábamos con representantes de varias comunidades sobre los pecados de aquellos que se llamaban cristianos, respondían: “Esto no se aplica a nosotros. Eran cristianos tradicionales. Y hoy somos cristianos evangélicos”. Al mismo tiempo, los mismos creyentes creían que las bendiciones de las generaciones pasadas deberían llegar legítimamente a sus vidas. Creo que este es un enfoque desequilibrado desde un punto de vista bíblico.

#13 ANTISEMITISMO

¿Qué impide la revelación de la victoria y la curación para nuestra tierra?

El pecado del antisemitismo es algo por lo que, desafortunadamente, aún no ha habido un verdadero arrepentimiento en nuestro país, ni en el entorno de la iglesia ni a nivel gubernamental, pero si e manera individual de los creyentes del Mashiaj Judio Yeshúa. Nadie quiere reconocer su responsabilidad por lo que sucedió en su nación hacia el pueblo judío, y por la participación de los gobiernos en esto. Y este es uno de los nudos que impiden que la victoria se abra y llegue la curación y la liberación para nuestra tierra. Mientras oramos recordemos las palabras de las Escrituras: «el Abismo llama al abismo con la voz de Tus cascadas» (Salmo 41: 8).

Estas son las palabras de que Adonái tiene una cascada infinita de su amor, y cuando nos arrepentimos, Adonái abre un abismo dentro de nosotros que anhela la saciedad de este amor infinito. Y no importa cuánto lo tomemos en nuestras vidas, Elohim tiene más. Del mismo modo que este abismo dentro de nosotros invoca la infinitud del amor de Elohim, así también los pecados impenitentes, incluido el antisemitismo, invoca un abismo, no el de

Elohím, sino el de las maldiciones. Es como una aspiradora que atrae constantemente problemas. Si queremos una nueva vida, necesitamos cerrar estos canales y apagar la electricidad a estos abismos de maldición. Creo que nosotros, como creyentes, debemos llamar, gritar y no darnos descanso a nosotros mismos ni a los demás para cerrar las puertas a estos problemas y tener un futuro y esperanza.

#14 ANTISEMITISMO

Elohím nos da las cargas de su amor.

Una de las personalidades que recordamos en vísperas del día internacional de conmemoración de YomHashoa - holocausto - es Janusz Korczak. Judío de nacimiento, amaba mucho a los niños y desde la infancia estaba resentido por el trato injusto que se les daba. Cuando Janusz Korczak creció y se convirtió en médico, alimentó a niños de la calle en Varsovia, principalmente judíos, que quedaron huérfanos después de los pogromos en masa. Y en 1911, Korchak organizó una casa de refugio judía. Además, organizó otros dos refugios polacos. Invirtió mucho en la crianza de los hijos y escribió muchos manuales de crianza. Cuando se organizó el gueto de Varsovia en 1940, Janusz Korczak, junto con 200 niños judíos y varios educadores, fueron trasladados allí. Poco a poco, en el gueto, en el que había unos 400.000 judíos, crecieron los sentimientos terribles: no había comida, en algún momento se introdujo la pena de muerte en el lugar. En repetidas ocasiones, amigos llegaron a Korchak y con documentos falsos querían sacarlo de allí, pero él se negó cada vez, diciendo: «Sin mis niños, no iré a ninguna parte». Trató de crear un ambiente para que los niños estuvieran protegidos de los horrores que los rodeaban: les contaba cuentos de hadas, pasaba juegos. Cuando Janusz Korczak, junto con sus hijos y ayudantes, fue llevado a los vagones para ser enviado a Treblinka, un oficial de las SS se le acercó y le dijo: «Mis hijos fueron criados en sus libros. Quedate no os vayáis». Pero Janusz Korczak decidió ir y apoyar a los niños hasta el final. Murió con ellos en la cámara de gas. Este es el ejemplo más bíblico de lo que Yeshúa dice en la Besorah de Yohanan antes de ir al Gólgota: Jn-Yojanan 15:9-13 [9]Como mi Padre me ama, así también Yo los amo; permanezcan en mi amor. [10]Si guardan mis mandamientos, permanecerán en mi amor; tal como Yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor. [11]He hablado estas cosas, para que mi alegría esté en ustedes, y su alegría sea perfecta. [12]Este es mi mandamiento, que se amen los unos a los otros, tal como Yo los he amado. [13]»No hay mayor amor que este, que un hombre entregue su vida por sus amigos».

Janusz Korczak vivió en un momento en que muchos niños fueron privados de sus padres físicos. Y Elohim abrió los corazones de personas como Janusz para que llenaran el amor del padre por estos niños. Nuestro Padre Celestial desea que cada uno de nosotros experimente

claramente el amor, incluso si hemos sido rechazados y perdidos.

Hay muchos ejemplos, incluidos los bíblicos, en los que Elohim ha dado a ciertas personas una carga tal que se convierten en padres para otras personas.

Hay historias que describen cómo Nerón quemó Roma, acusando a los creyentes de esto, después de lo cual comenzaron las detenciones masivas. Pero el Sheliaj Shaul logró escapar.

En el camino se encontró con Yeshúa. Al verlo, Kefa - Pedro le dijo: «Adon, ¿adónde vas? Yeshúa respondió: «he sido sacrificado y voy a volver a ser sacrificado». Entonces Kefa - Pedro se dio cuenta de que tenía que regresar a Roma para apoyar a los que habían sido arrestados y posteriormente ejecutados. Nuestro Padre Celestial amó tanto a este mundo y a cada hombre, que dio a su Hijo Yeshúa, para que todo aquel que cree en Él no perezca, sino que tenga vida eterna. Yeshúa es el que revela el verdadero amor de nuestro Padre. Y Adonái, al llamarnos a Sí mismo en Yeshúa, nos da ciertas cargas, estas son las cargas de su amor. Quiere que aceptemos Su amor y podamos transmitirlo a las personas que lo necesitan hoy.

#15 ANTISEMITISMO

EL REGRESO DE YESHÚA DEPENDE DIRECTAMENTE DEL ARREPENTIMIENTO DE YEHUDAH.

Ro-Romanyim 10:1 [1] Hermanos, el deseo de mi corazón y mi oración a Adonái יְהוָה por Israel ישראל, es para que sean salvos. Para la mayoría de las personas que leen las Escrituras y entienden las profecías, no es ningún secreto que la llegada del Mesías depende directamente del arrepentimiento de todo Israel. Por lo tanto, Recordemos dos historias proféticas de la vida de Yosef y David, que pueden revelarnos aspectos importantes y ver las condiciones necesarias para el regreso de Yeshúa. La primera es la historia de la llegada de los hijos de Yacob a Mitzraim. Cuando Yosef vio a sus hermanos, obviamente los reconoció y se alegró y quiso abrirse a ellos, pero no lo hizo de inmediato. Al principio, Yosef preguntó a sus hermanos por un hermano menor y les dijo que no vinieran sin su hermano la próxima vez. Y la segunda vez, comprobó su actitud hacia Benjamín, enviándole varias veces más comida que los demás. Yacob no quería dejar ir a Benjamín, continuando amándolo un poco más que a otros hijos como Yosef. Pero si la primera vez que los hermanos estaban celosos y querían matar a Yosef, entonces la situación cambió. Cuando Yehudah se ofreció a sí mismo en lugar de Benjamín, acusado de robar la Copa, creo que el amor de Yehudah por su hermano estaba directamente relacionado con su amor por su padre. A través de los años, durante los cuales los hermanos vieron el sufrimiento y el amor de su padre por Yosef, compartieron ese amor con él. Esto fue lo que tocó el corazón de Yosef, y se reveló a los

hermanos. Y solo después de eso, toda la familia llega a una tierra mejor y comienza la era del bienestar. Creo que los hermanos de Yosef, que sólo le son familiares por padre, son el prototipo de todos los creyentes de las Naciones, y Benjamín, que es nativo de Yosef por padre y madre, es el prototipo de Israel. Y toda esta historia es una imagen profética de la relación de Israel con los justos de las naciones. Yeshúa habla del juicio de las Naciones que tendrá lugar después de su regreso a la tierra (Mt 25:31-46; la historia de las ovejas y las cabras). Resulta que la condición para entrar en Su Reino Milenario será precisamente la actitud hacia Sus hermanos menores. Hay diferentes interpretaciones de este texto y, por supuesto, debemos ser compasivos y hacer el bien a todos, pero creo que se trata de sus hermanos menores, Yehudah. Así como la actitud de los hermanos hacia Benjamín fue importante para la revelación de Yosef a todos. La segunda historia es la historia del regreso de David después de la muerte de Absalón, descrita en 2 Samuel. Cuando Absalón fue derrotado, la situación ya había cambiado radicalmente: David podía regresar y la gente ya quería recuperarlo. Pero, ¿qué hace David al enterarse de esto? 2S-Shmuel 11] 19:11-12 ב]El rey David יְהֹוָה envió este mensaje a Tzadok קָרְבָּן y a Evyatar los kohanim: «Pregunten a los ancianos de Israel שְׂרָאֵל: '¿Por qué son ustedes los últimos en traer al rey de regreso a su palacio? El rey ya ha oído que todo Israel שְׂרָאֵל quiere que el rey regrese a su casa. [12]Ustedes son mis hermanos, mi carne y mis huesos; así que ¿por qué son ustedes los últimos en traer al rey de regreso a su casa?' Es un prototipo de lo que también está sucediendo hoy. Nuestra tarea, como creyentes, es ir a los «príncipes de Yehudah», es decir, a los judíos, y decir: «¿por qué queréis ser los últimos en traer de vuelta al rey a su casa?» Esto es lo que dijo Yeshúa: Mt-Matityah 23:37-39 [37]יְרוּשָׁלָם, יְרוּשָׁלָם! ¡que matas a los profetas! ¡Tú apedreas a aquellos que te son enviados! ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina junta a sus pollitos debajo de sus alas, pero te negaste!

[38]¡Mira! Elohim está abandonando tu casa, dejándola desolada. Jer 22:5 [39]Pues te digo, que desde ahora tú no me verás mas hasta que digas con verdadero arrepentimiento (Heb. Teshuva): BARUJ HABA BESHEM Adonái ['Bendito el que viene en El Nombre de Adonái.'] Mt 12:39; Sal 118:26 de esto se puede deducir que, aunque todas las circunstancias históricas ocurran de tal manera que el Mesías ya pueda venir, él no vendrá hasta que Su pueblo lo llame. Mientras esperamos la llegada de Yeshúa, debemos entender claramente estas dos condiciones. En primer lugar, incluso si todas las Naciones están listas para la venida del Mesías, hasta que traigan al «hermano menor» Yeshúa y le muestren su amor, el Mesías no se revelará a nadie en su amor y poder. En segundo lugar, hasta que el pueblo Yehudí llame y ame a Yeshúa, no regresará.

No te pierdas la batalla espiritual... Participa. Nuestras preguntas a Elohim: "¿Cuándo terminará la batalla?" recuerdan las preguntas de los discípulos de Yeshúa quienes, después de 40 días de enseñarles acerca de Su Reino, preguntaron: "Yeshúa, ¿no estás ahora restaurando el reino de Israel?" Pero, ¿qué dijo Yeshúa? «No es asunto tuyo saber horas y fechas». ¿Por qué entonces les dijo todo esto? Pero para qué: "No salgan de Jerusalén, estén juntos, luchen en oración, adoren al Salvador y reciban el poder de Elohim, que activa la Autoridad de Elohim en ustedes. Cuando el poder del Espíritu de Santidad los transforme, los renueve y los haga antorchas encendidas de la kabot de Elohim, entonces sabrán cómo proceder. Y seréis mis testigos en Jerusalén, en Judea, en Samaria, y hasta los confines de la tierra, dondequiera que os dirija mi Espíritu". Esta es la comisión que Yeshúa nos da. Primero, retiros de oración. Por lo tanto, dejen a un lado todos sus asuntos, y estén aquí juntos, Orar, Adorar, Interceder, no se vayan. Luchen con armas no carnales, sino poderosas en Elohim para destruir las fortalezas enemigas que aún quedan en nuestra vida, en la vida de nuestros familiares y amigos, en la vida de nuestro País. Ábrance al poder de Elohim, a Su fuego renovador y a Su gloria que descenderá y cubrirá el lugar. Llénense de sed de intimidad con Él y confíen en su propio Padre. El quiere librarnos del miedo y darnos confianza en su amor, que actúa siempre y en cualquier circunstancia. Pero esto no sucede automáticamente. Para sucumbir a las dudas y los miedos, no es necesario hacer nada. Ya están ahí, y podemos abrirnos a ellos en cualquier momento. Pero para superar esto, se necesitan «esfuerzos». Y, en segundo lugar, cuando termine este periodo de guerra espiritual, Yeshúa nos guiará más. Él nos llamó, a ser testigos - testigos de lo que nosotros y nuestros hermanos y hermanas experimentamos, testigos de varios milagros, testigos de Su gloria - y llevar el fuego que Él nos confió en todos nuestros continentes, Asia, Antártida, Europa, América, África y Oceanía y en Israel, y a quienes Yeshúa conduce, hasta los confines de la tierra.

ANTISEMITISMO

Recordamos a los 6.000.000 de judíos que fueron asesinados durante el Holocausto y juramos #nuncamás. Nos tomaría muchos años leer todos los nombres de los 6 millones judíos asesinados en Yomhashoa. 6 millones de sueños que nunca se cumplirán. 6 millones de historias que no terminaron de escribirse.

27 del primer mes, es el Día Internacional de Yomhashoa - Holocausto-. La memoria es obligación de todos y cada uno de nosotros, como humanidad. #Holocausto #NuncaMás

PLEGARIA HASHKIVEINU

Concédenos acostarnos en shalom, Elohim Eterno, y despiertanos a la vida. Se nuestro refugio, extiende tu manto de shalom y guianos con tu buen consejo. Protegenos del odio, la

peste y la destrucción. Guárdanos de la hambruna del dolor y angustia. Ayúdanos a resistir nuestra inclinación al mal. Elohim de la shalom, confiamos siempre en tu protección porque Tú eres nuestro Amigo y ayudador. Danos esperanza en la sombra de tus alas. Guardar nuestra salida y nuestra llegada y bendícenos con la vida y shalom. Bendito eres Tú, Elohim Eterno, cuyo manto de shalom se extiende sobre nosotros, sobre todo tu pueblo Israel, y sobre Yerushalayim. Amén.

EL RABINO MARSHALL MEYER dijo, LA MISIÓN DE UN JUDÍO NO ES HACER EL MUNDO MAS JUDÍO, SI NO MAS HUMANO.

PLEGARIA HATSLIJENU

Haz que prosperemos, haz que nuestros caminos tengan éxito, haz que prosperemos en nuestros estudios y envía bendición, holgura y éxito en todo lo que emprendamos, como está escrito: Recibirá bendiciones del Eterno, y rectitud del Elohim de su salvación. Los judíos tuvieron luz y alegría; regocijo y honra. Y también está escrito: Y David tenía éxito en todos sus caminos, y el Eterno estaba con él. Que así también sea para nosotros. Y Noah halló gracia en los ojos del Eterno. Que así también nosotros hallemos gracia y buen entendimiento en los ojos de Elohim y de los hombres. Oh Elohim de Luz, respóndenos! Amen.

Que nuestro Rey Adonái Yeshúa HaMashíah: Te bendiga, te guarde, ilumine tu rostro, Tenga de ti piedad, vuelva Su rostro hacia ti y te dé Shalom. Que su bondad continúe Entre miles de generaciones en nuestras familias Tanto hijos como nietos.

Dejale todo a: Seré el Que Seré. Shalom.

Compañeros de labores en el Mashíaj Yeshúa.

TORAH VIVIENTE

Recursos Biblia Toráh Viviente 2025

Recursos del Ministerio Judío Mesiánico Para Maestros, Traductores y Estudiantes

<https://bibliatorahviviente.github.io/recursos/>

לְהַלְלֵךְ

לְהַלְלֵךְ אֶמְשָׁלֵל יִשְׂרָאֵל

EN TODOS LOS IDIOMAS

לְהַלְלֵךְ לְהַלְלֵךְ לְהַלְלֵךְ לְהַלְלֵךְ לְהַלְלֵךְ לְהַלְלֵךְ לְהַלְלֵךְ

Web:

<https://torahviviente.com>